

Centro de Investigación en Geografía y Geomática Ing. Jorge L. Tamayo A.C.

IdeGEO: Infraestructura de datos Geospaciales del CentroGeo

Metadatos de: Istmo de Tehuantepec: un espacio geoestratégico bajo la influencia de intereses nacionales y extranjeros. Éxitos y fracasos en la aplicación de políticas de desarrollo industrial (1820-2002)

Identificación de la información

Autor del Metadato

jtrujillo

Resumen

Este trabajo está orientado a examinar las coyunturas históricas que sirvieron de marco a los proyectos de desarrollo industrial implementados en el Istmo de Tehuantepec, desde las expediciones del siglo XIX hasta la elaboración del Plan Puebla-Panamá. La importancia geoestratégica y económico-productiva del Istmo lo han convertido en un espacio de confluencia de intereses empresariales nacionales y extranjeros, dirigidos a posibilitar el movimiento interoceánico para el tráfico internacional de mercancías y aprovechar, al mismo tiempo, los recursos naturales y humanos existentes. La concentración de infraestructura industrial en los enclaves asociados a la transformación y movimiento de productos petroleros y petroquímicos, así como de las actividades portuarias en Coatzacoalcos y Salina Cruz, han llevado a catalogar a estos sectores productivos como prioritarios, dentro de los numerosos planes federales de desarrollo económico enfocados a la región.

Fecha

2018-11-22 11:01:00

Edición

Investigaciones Geográficas, Boletín del Instituto de Geografía, UNAM

Categoría

Sociedad

Extensión del Recurso

Fuente de la Información

Información de Contacto

Contacto registrado

Nombre

Jesús Trujillo

Correo Electrónico

jtrujillo@centrogeo.edu.mx

Teléfono

25152508 ext 1230

Organización
CentroGeo

Fuente

Investigaciones Geográficas, Boletín del Instituto de Geografía, UNAM

Información de Privacidad

Licencia

Dominio Publico

Derechos

UNAM